
 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

 
COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 12 gennaio 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10   inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Question time 

Question time  02 (Odg aggiuntivo) - CALDAIE NON FUNZIONANTI IN ALCUNE SCUOLE CITTADINE - 

PRESENTATA DAL CONS. BUSCEMI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 

9/01/2017 - ID 1373145 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time  01 - DETERMINA MONITORAGGIO SERVIZIO TAXI - PRESENTATA DALLA CONS. 

GHEZZANI, CAPOGRUPPO SINISTRAITALIANA-SEL, IN DATA 2/01/2017 - ID 1372894 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde:  A. Ferrante (Assessore al Commercio e Sportello Unico delle Attività Produttive) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Question time  03 (Odg aggiuntivo) - CONTRIBUTO FONDAZIONE PISA PER RESTAURO DELLA 

CHIESA DELLA SPINA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-

PRC, IN DATA 10/01/2017 - ID 1373558 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
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Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine 

Il Consigliere Comunale G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...), chiede l'inversione dell'Ordine del 

giorno per andare subito alla discussione dell'argomento, prima della trattazione delle 

interpellanze previste nei lavori del consiglio 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 06  contrari: 04  astenuti: 12  approvata 

 

 

Mozione d'ordine 

Il Consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@) chiede 10 minuti di sospensione della seduta, prima 

della trattazione dell'argomento previsto nei lavori del consiglio 

Votazione mozione di sospensione: favorevoli: 14  contrari: 0  astenuti: 05  approvata 

 

Dopo l'appello, sono presenti in aula n. 23 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Argomento  

Argomento - STALKING BANCARIO - PRESENTATO DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 

10/11/2016 - ID 1349632 

Illustra: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), G. Ventura (In lista per Pisa), 

De Negri (PD), E. Zuccaro (M5S) 

Conclude: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

 

Su questo argomento viene presentato n. 1  ordine del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Illustra: D. Petrucci (Noi adesso Pis@)  

Interventi: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) presenta degli emendamenti. Il Consigliere D. Petrucci (Noi 

adesso Pis@) non accoglie gli emendamenti presentati. 

Dichiarazione di voto: 

Contro: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

A favore: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine: favorevoli:  22  contrari: 02  astenuti: 05  approvato 

 

 

Mozione d'ordine 

Il Consigliere Comunale F, Auletta (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'Ordine del 

giorno per andare subito alla discussione delle mozioni, prima della trattazione delle interpellanze 

previste nei lavori del consiglio 

Contro: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 09  contrari: 16  astenuti: 02  respinta 
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Interrogazioni 
Interrogazione 02 - PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE DELL’AREA DELL’EX ASILO TIMPANARO IN 

VIA NORVEGIA - PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 21/11/2016 (ASS. 

FERRANTE) - ID1353554 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore al Commercio e Sportello Unico delle Attività Produttive) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Interrogazione 03 - RITARDI ED AUMENTI DI SPESA PER LA REALIZZAZIONE DEL FORNO 

CREMATORIO - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

22/11/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1354113 

Illustra: F. Auletta (una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (una città in comune-PRC) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 04 - ASPETTI DELLE POLITICHE DEL PERSONALE GEOFOR - PRESENTATA DAI CONS. 

GHEZZANI E NICCOLINI (SINISTRAITALIANA-SEL) IN DATA 28/11/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1356596 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 05 - FONDAZIONE CERRATELLI - PRESENTATA DAL CONS. PETRUCCI 

(NOIADESSOPIS@) IN DATA 29/11/2016 (ASS. FERRANTE) - ID 1357438 

Illustra: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Conclude: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 06 - AGGIORNAMENTO RELATIVO ALLE VERIFICHE SUI DEBITI DELLA CARLO 

COLOMBO - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

30/11/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1357692 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 07 - IMPOSTA DI SCOPO - PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN 

DATA 6/12/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID1360308 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 
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Interpellanze 
Interpellanza  03 - UTILIZZO DELLE EX SCUOLE TOTI IN VIA ROOK DA PARTE DELLA S.D.S. - 

PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SEL) IN DATA 27/07/2016 (ASS. CAPUZZI) - ID 1311292 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore al Commercio e Sportello Unico delle Attività) 

Interventi: G. Mannini (M5S), V. Basta (PD), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Si ritorna alla discussione delle Interrogazioni 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - PIANO DI ABBATTIMENTO DEGLI ALBERI MALATI NEL TERRITORIO COMUNALE 

- PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 7/11/2016 

(VICESINDACO) - ID 1347721 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Si continua con la discussione delle Interpellanze 

 

Interpellanza  04 - DEGRADO DELL’ANFITEATRO DI CALAMBRONE - PRESENTATA DAL CONS. 

BUSCEMI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 1/08/2016 (ASS. FERRANTE) - ID 1312724 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), M. C. De Neri (PD), S. Landucci (Gruppo Misto-Green 

Italia/Possibile), F. Auletta (Una città in comune-PRC), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Mozioni 
Mozione 02 - CHIUSURA CAMPI SPORTIVI DELLA FONTINA - PRESENTATA DA VARI CONSIGLIERI, 1° 

FIRMATARIO CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC), IN DATA 07/07/2016 - ID 1303726 

(votata l’urgenza il 07/07/2016) 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione non valida per mancanza del numero legale in aula, la seduta del Consiglio è sospesa 

per 15 minuti. 

Alla ripresa dei lavori, dopo l'appello, sono presenti n. 11 consiglieri, numero non sufficiente per la 

prosecuzione dei lavori del consiglio, pertanto alle ore 19,35, la seduta viene sciolta. 
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                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 


